

# *José Ramon Fernandez et Asela de los Santos se voient décerner le Prix national de Pédagogie 2017*

---



La Havane, 16 janvier. (RHC).- José Ramon Fernandez et Asela de los Santos se sont vus décerner le Prix National de Pédagogie 2017.

Le premier est aujourd'hui conseiller du Président cubain et dirige le Comité olympique cubain mais il a détenu dans le passé le portefeuille de l'éducation. Asela de los Santos, a mérité la distinction d'Héroïne du Travail pour sa contribution au développement de l'éducation à Cuba.

L'Association Nationale de Pédagogie a reconnu dans ce couple les efforts en faveur de la consolidation de l'éducation et du développement culturel de notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152717-jose-ramon-fernandez-et-asela-de-los-santos-se-voient-decerner-le-prix-national-de-pedagogie-2017>



**Radio Habana Cuba**